

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini dapat ditarik kesimpulan simpulkan bahwa di dalam kitab tafsir al-Azhar karya Buya Hamka penulis menemukan, terdapat 2 ayat al-Qur'an mengenai Komunikasi Pembelajaran yakni: Surah Al-Jumu'ah ayat 2 dan surah Lukman ayat 13.

1. Al-Qur'an memberikan pandangan yang cukup dalam tentang pemahaman komunikasi pembelajaran, yang disajikan melalui contoh-contoh nyata dan petunjuk moral yang sangat penting. Dalam Surah Al-Baqarah ayat 33 Allah memberikan ilmu pengetahuan kepada Nabi Adam kemudian surat Al-Jumu'ah ayat 2, Allah mengutus Rasul kepada orang-orang yang tidak bisa membaca, menulis dan untuk menyucikan dan mengajarnya Al-Qur'an dan hikmah. Ini menekankan pentingnya pendidikan dan penyucian jiwa. Surah Luqman ayat 13 menyoroti pentingnya mengajarkan monotheisme kepada anak-anak, menegaskan bahwa Menyekutukan Allah merupakan kezaliman besar. Buya Hamka, dalam tafsir Al-Azhar, menekankan bahwa Nabi Muhammad bukan hanya seorang Nabi dan Rasul, tetapi juga seorang pendidik yang membawa pencerahan kepada masyarakat. Ini menggarisbawahi pentingnya komunikasi dalam mendidik dan membimbing umat manusia.
2. Buya Hamka menegaskan pentingnya komunikasi dalam pembelajaran untuk menyampaikan ajaran agama, serta menyoroti metode komunikasi yang digunakan oleh Nabi Muhammad SAW. Dalam perspektif tafsir Al-Azhar, komunikasi dalam pembelajaran tidak hanya tentang menyampaikan informasi, tetapi juga membentuk pemahaman, kesadaran, dan perilaku yang sesuai dengan ajaran agama, dengan menyesuaikan metode komunikasi dengan konteks budaya dan pemahaman audiens.

B. Saran

Berdasarkan pembahasan serta kesimpulan yang peneliti uraikan di atas, ada beberapa saran yang dapat mengevaluasi penelitian ini. Saran-saran tersebut diantaranya :

1. Peneliti berharap agar lebih banyak dilakukan penelitian lanjutan tentang konsep komunikasi pembelajaran agar para guru dan orang tua bisa mengetahui cara komunikasi yang diajarkan oleh Allah SWT dan Nabi Muhammad SAW.
2. Penelitian tentang konsep komunikasi pembelajaran dalam perspektif *Tafsir al-Azhar* (Buya Hamka) diharapkan dapat menambah khazanah pengetahuan masyarakat terutama umat muslim.
3. Peneliti berharap temuan dari penelitian ini dapat diterapkan dalam praktik nyata, dan memberikan manfaat bagi si pembaca.